

USM realiza jornada de comunicación científica

Fotos: Mónica Zamora L.
 vidiasocial@mercuriovalpo.cl

“¿Cómo divulgar ciencia en Chile?” fue el nombre de la jornada de comunicación científica que la Universidad Técnica Federico Santa María (USM) organizó con el propósito de entregar conocimientos sobre esta disciplina a profesores, investigadores y periodistas de la casa de estudios, además de profesionales relacionados al tema.

El encuentro tuvo como expositora a Andrea Obaid, presidenta de la Asociación Chilena de Periodistas y Profesionales para la Comunicación de la Ciencia (ACHIPEC), quien realizó una charla enfocada en el estado de la comunicación científica en Chile y luego un taller sobre proyectos multiplataforma ligados a la divulgación de la ciencia.



Juan Yuz, rector USM; la expositora Andrea Obaid; Karla San Martín, directora general de Comunicaciones USM, y Alberto Mercado, consejero académico USM.



Pugazhenthiran Nalandhiran, Claudia López, Carlos Contreras y Michael Seeger, todos profesores USM.



Luis Venegas, Alejandra Romero, Rocio Olmos de Aguilera e Isaías Rojas, profesor USM.



Monina Vásquez, Sergio Sepúlveda, Valeria Fernández y Carolina Pinilla, subdirectora de Contenidos USM.



Karen Miranda; Juan Ayala, profesor USM; Karen Yáñez, investigadora USM, y Catalina Cristi.